

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

El ERUM durante 2023

El personal brindó más de 156 mil servicios el año pasado.

- Los especialistas del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), tienen el objetivo de auxiliar a la población en casos de emergencias.
- Además, dan atención médica prehospitalaria, ayuda y rescate en casos de accidentes, auxilio a mujeres en labores de parto, apoyo en vías públicas, atención dentro y fuera de eventos masivos, a personas accidentadas, traslado a hospitales.

LOS CASOS

- De todos los apoyos que se realizaron, 40 mil 527 fueron por lesionados en la vía pública, 13 mil 776 traslados a hospitales y mil 779 servicios para personal de la SSC.
- Además, ayudaron a 980 mujeres en situaciones de parto y dieron 351 atenciones a población vulnerable y seis a menores abandonados.
- Apoyaron en 4 mil 128 incidentes donde personas perdieron la vida, 644 servicios de rescate urbano, 56 en percances viales, 79 de búsqueda y subacuáticos, 128 rescates y 721 en atenciones prehospitalarias.
- A través del programa de moto ambulancia apoyaron en 17 mil 748 emergencias y realizaron 4 mil 581 en el programa Bici ERUM.
- También se brindaron 3 mil 565 servicios de prevención en eventos de gobierno, artísticos, culturales y deportivos.

83,932

personas han sido beneficiadas por sus servicios.

199

cursos de capacitación dio el ERUM a externos.



Especial





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS